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Ist in diesem Jahr geplant die Einmündung der Holzstraße in die Käthe-Kollwitz-Straße zu 
erneuern? Den Anwohnern ist die permanente Lärmbelästigung durch das vorhandene 
Oberflächen-Material nicht mehr zumutbar. Auch wird der Betrieb des benachbarten 
Restaurants im Außenbereich durch den Lärm der vorbeifahrenden Autos beeinträchtigt.  
 
Bert Lindner 
 
 
 
Antwort der Verwaltung – Straßen-, Grünflächen- und Friedhofsamt: 
 
Eine Erneuerung der Einmündung Holzstraße auf die Käthe-Kollwitz-Straße ist in diesem 
Jahr nicht vorgesehen. Es werden nur die üblichen und notwendigen Reparaturen im 
Pflasterbelag durchgeführt. Diese können jedoch erst bei frostfreier Witterung durch den 
Bauhof erfolgen. 
 
i. A. J. Schmeier 
Amtsleiter 
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